In Wohnheimen leben Menschen mit Beeinträchtigungen auf verschiedenen Wohngruppen und es sind viele Menschen beschäftigt mit der Betreuung.

Das eigentliche «Haus» jedoch ist die Organisationsstruktur der jeweiligen Einrichtung. Viele dieser «Häuser» hatten schlechte Architekten und man müsste sie sanieren oder gar abreissen und neu bauen. Bei manchen ist das Fundament zwar gut, aber es wurde planlos angebaut. Und umgebaut. Ein Haus muss so sein, dass die Menschen, die darin leben, sich wohlfühlen.

Auszug aus einem Gespräch mit einem Aussenstehenden

